



6月

長い臨時休業が終わり、いよいよ学校に元気な声が戻ってきました！これまでの自粛生活のストレスを発散するように、友達との時間を楽しむ児童の様子が愛おしく感じられます。でも、まだまだ油断はできません。休み時間の友達との時間にもたくさんのかまりができ、これまでのように触れ合うことができません。それでも、近くに友達がいる温かさを感じながら、学校生活を再スタートしていきたいと思います。本格的に始まる大人数での学級生活が楽しみです！

学級目標

きずな

絆で強くなるクラス

みんなで話し合い、学級目標が決まりました！1学級になったこともあり、ますます絆を深め、仲良く協力して過ごしたい！という気持ちが強いようでした。さらに、今置かれている状況から、我慢したり、正しい判断をしたり、病気に負けない強い体をつくったり…そして、高学年として学習面でもしっかりとリーダーシップのとれる手本となりたい！という思いが話し合われました。知・徳・体での最強クラスを願った学級目標です。3月にはこの理想に近づき、最高学年になる準備がしっかりと整えられることを私も願っています！

引っ越ししました！

39名と一緒に学習するには、少々狭い教室でしたので、思い切って少し広い会議室に引っ越しをしました。教室よりも少し広く、隣との間隔を広くとることができます。不便な面もありますが、しばらくは会議室を教室として、生活していきます。学校で決めた新しいルールを守りながら、みんな元気に過ごすことができたら、と思います。



自学ノート

臨時休業中の宿題として、「自学ノート1ページ以上」という宿題が9回ありました。提出されたノートを見ると、よく考えて取り組んだ様子が伝わってきました。4月に一週間学んだ中で薦めた「国旗調べ」に挑戦し、色塗りも丁寧にまとめてたり、国旗の意味を調べたり。その他にも漢字をノートいっぱい練習したり、図形の展開図や見取り図を練習したり。生まれてきた赤ちゃんについて、詳しく作文している児童もいました。みんな工夫して様々な自学に取り組んでおり、素敵な姿だと感じました。学校では順々に掲示し、皆の参考にしていきたいと思っています。

6月25日(木) 町学力調査

4月から延期となっていた町学力調査を6月25日(木)1・2限に行います。国語と算数の2教科で、4年生までの学習内容となります。